

令和3年 6月4日



# あいの実園だより

あっという間に春が過ぎ去り、例年より3週間ほど早く季節が梅雨に移り変わりました。

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言中におきましては、保護者の皆様に面会、外出、外泊中止のご協力を頂いております。

外へ自由に行き来できませんが、利用者の皆様は日々の生活の中で、季節の創作、音楽、身体を動かしたりなどの工夫をしながら過ごしております。

気候の変化や感染症対策の中、心身共に体調管理に気を付けて今月も楽しんで過ごしていきたいと思っております。



園庭の梅収穫

## ※ 新型コロナウイルス感染症対策

県独自の緊急事態宣言は解除を受け、あいの実園においても6月7日より一部規制を緩和いたします。外泊は1泊のみとし、面会は事務所にて行います。また、外泊される際は県外からの来訪者との接触や県外への移動は控えて頂きますようお願いいたします。

感染状況が収まってきてるとはいえ依然として警戒は怠れない状況です。

上記の規制緩和は西諸圏内で感染者が確認され次第再度規制をします。引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

5月11日に日中活動で絵画教室を行いました。

ぬいぐるみや花をモチーフにデッサンをしましたが、色鉛筆やクーピーを使い、それぞれ自由に絵を描きました。皆さん集中して取り組まれ個性的な作品に仕上がりました。

完成した作品は園内に展示してあります。



### 令和3年5月のヒヤリハット報告

- ・転 倒 … 尻もちをつく  
イスに座る際に転ぶ  
車いす移乗時に職員と一緒にバランスを崩す  
入浴中にイスから前方へ転ぶ
- ・器物破損 … 他利用者の植木鉢をひっくり返す
- ・粗 暴 … 他利用者を踏みつける

### 令和3年5月の事故報告

特にありませんでした

### 令和3年5月の苦情・相談報告

特にありませんでした